



# INFLUENCER 'POLAH' PEMERINTAH 'KEPRADAH'

istilah Jawa anak polah bapa kepradah bak menggambarkan kerepotan pemerintah saat ini ketika salah satu 'anaknya', yaitu influencer dinilai memberikan contoh buruk. Polah Raffi Ahmad, salah satu orang istimewa karena mendapat vaksinasi Covid-19 perdana bersama Presiden Joko Widodo (Jokowi) malah membuat gaduh. Belum ada 24 jam setelah disuntik Sinovac, artis ini malah tertangkap kamera berpesta tanpa menggunakan masker. Sebab tujuan awal digandengnya publik figure dengan 49 juta follower lebih ini adalah untuk memberi contoh baik bagi masyarakat. Istana pun kini ikut sibuk memberikan klarifikasi. Padahal, Kamis (14/01) jumlah kasus baru kembali mencetak rekor dengan lonjakan 11.567 orang. Kondisi ini tentunya butuh energi lebih dari pemerintah guna mengendalikannya. Blunder!

Baca Hal 11

## INFLUENCER YANG SUDAH MENDAPAT VAKSIN CORONA TAHAP PERTAMA

*Raffi Ahmad*

Menerima vaksin di istana negara bersamaan dengan Presiden Jokowi, Rabu (13/01).

*Ariel Noah*

Menerima vaksin di RSKIA Kota Bandung, Kamis (14/01) didampingi Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil bersama Wakil Wali Kota Bandung Yana Mulyana.

*Bayu Skak*

Menerima vaksin di Gedung Negara Graha Di Surabaya pada Kamis (14/01) bersama dengan Wakil Gubernur Jatim, Emil Dardak.

*dr Tinta Mandira Hudhi*

Menerima vaksin di Puskesmas Ngemplak 2, Sleman, DI Yogyakarta, Kamis (14/01).



PERKEMBANGAN  
PANDEMI COVID-19  
INDONESIA  
PER 14 JANUARI 2021

869,600  
TERKONFIRMASI  
+11,557 Kasus

133,149  
KASUS AKTIF  
15,3% dari Terkonfirmasi

711,205  
SEMBUH  
81,8% dari Terkonfirmasi

25,246  
MENINGGAL  
2,9% dari Terkonfirmasi

# Indonesia Darurat Konten Inspiratif

**T**eknologi komunikasi berkembang sejalan dengan kebutuhan manusia sebagai makhluk sosial, untuk saling terhubung. Manusia memiliki kebutuhan akan interaksi dalam kehidupan berbudayanya dengan beragam wujud dan bentuk komunikasi.

Sehingga teknologi informasi berperan dalam mewujudkan komunikasi dan interaksi sosial. Berlangsung tanpa ada batasan ruang untuk memenuhi kepentingan dan kebutuhan individu maupun kelompok.

Di tengah pesatnya perkembangan era teknologi membuat munculnya para content creator muda. Peran anak muda menjadi dominan di negeri ini. Mereka menggulirkan semangat baru di tengah hiruk pikuknya industri kreatif di Indonesia.

Mereka berlomba-lomba menciptakan karya yang bisa dinikmati seluruh masyarakat. Konten yang dibuat bisa berupa video, blog, atau posting-an yang bersifat berbagi berita atau cerita yang ingin disampaikan kepada masyarakat.

Ironisnya, bagai dua sisi mata uang, ada konten yang bermanfaat. Ada juga yang justru malah membikin 'gaduh'.

Mengutip report Tim AIS Ditjen Aptika - Kementerian Komunikasi dan Informatika, hingga Mei 2020 saja ditemukan sebanyak

1.401 konten hoaks dan disinformasi Covid-19 beredar di masyarakat. Beberapa diantaranya bahkan viral di masyarakat

Masih lekat di ingatan kita, dunia media sosial sempat dihebohkan dengan konten beberapa influencer terkait Covid-19. Konten-konten viral tersebut menuai respons beragam dari warganet, yang sebagian besar bernada negatif.

Masih hangat diingatan kita, seorang konten kreator yang membuat konten prank sembako berisikan sampah. Atau ada pula selebgram yang melelang keperawanannya senilai Rp 2 miliar, di mana uang tersebut akan didonasikan untuk penanganan Covid-19.

Yang tidak kalah hebohnya, tentang selebgram yang terkesan meremehkan pandemi di Indonesia. Dia mengabaikan protokol Covid-19, dengan menghadiri party tanpa mengindahkan protokol kesehatan. Padahal beberapa jam sebelumnya, ia baru dipilih negara untuk mendapatkan vaksin Covid-19 tahap pertama. Istimewa bukan?

Generasi muda seharusnya dapat memanfaatkan media sosial untuk menyebarkan konten-konten yang sarat edukasi. Seorang konten kreator seharusnya lebih banyak membuat sesuatu yang positif.

Jangan semata hanya ingin mendapatkan kesenangan hingga melupakan dampaknya. Jangan hanya karena ingin viral, namun lupa mengindahkan tatanan norma bangsa kita

Untuk itu, GURUKUHEBAT bersama LENTERA TODAY menginisiasi Program Beasiswa Content Creator. Diharapkan akan melahirkan banyak Creator Muda dengan konten yang berkualitas. Mampu membuat pesan dan materi yang segar namun tetap inspiratif. Outputnya adalah konten berita yang positif dan meng-INSPIRASI

PERUBAHAN bagi sekelilingnya.

Mengutip kata-kata Napoleon Hill, "If you cannot do great things, do small things in a great way". Sebagai perusahaan media dan konten, ini harapan kami, ini sumbangsih kami agar dalam beberapa tahun ke depan, Indonesia dipenuhi banyak konten yang inspiratif demi Indonesia Keren!

**Salam kreatif positif inspiratif! (\*)**



**PROGRAM BEASISWA**

## CONTENT CREATOR

DESIGNER GRAPHIC

informasi lebih lanjut tentang Program Beasiswa Content Creator, dapat mengakses di <https://lenteratoday.com/konten-creator/> Program Intensive : 3 bulan mentoring konten kreator kesempatan berkarier di industri kreatif

**DAFTAR SEKARANG**



penyelenggara : **LENERA**  
TRAINING CENTRE  
by **guruhebat**

media partner : **KORAN DIGITAL LENTERA**  
Inspirasi Perubahan **TODAY** **LENERA**  
**TODAY .com**  
Inspirasi Perubahan

# RAPAT PERDANA, DPR LANGSUNG .....

## BERI 'CATATAN' SANDIAGA .....

Jakarta- Akhirnya, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif yang baru, Sandiaga Uno melakukan rapat kerja pertama kali dengan Komisi X DPR. Mantan Wakil Gubernur DKI Jakarta inipun langsung diberikan beberapa catatan oleh para wakil rakyat.

Pimpinan Komisi X Syaiful Huda meminta Sandiaga melakukan kolaborasi dengan berbagai stakeholder. Dia mengatakan ada 30 juta orang yang menggantungkan nasibnya pada sektor pariwisata dan ekonomi kreatif, maka dari itu kolaborasi dengan pihak lain sangat penting.

Syaiful juga menyoroti soal wacana penggunaan Hak Kekayaan Intelektual (HKI) yang bisa digunakan sebagai jaminan pinjaman. Menurutnya Sandiaga harus berkolaborasi dengan baik bersama Kemenkumham untuk merealisasikan wacana ini. "Soal isu HKI misalnya, kami ingin ini jadi collateral di masa mendatang. Mau tak mau ini harus sinergi dengan Kemenkumham," ujar Syaiful.

Syaiful juga menyoroti soal industri perfilman yang makin terpuruk di tengah pandemi. Menurutnya, Sandiaga harus bisa menghubungkan koordinasi dan kolaborasi dengan berbagai stakeholder untuk menjaga hidup industri perfilman. "Nah soal industri perfilman juga ini mesti kolaborasi berbagai entitas dan stakeholder agar bisa tetap hidup," kata Syaiful.

Syaiful juga mengingatkan Sandiaga agar

dalam membuat kebijakan bisa memperhatikan UU Kepariwisata dan UU Ekonomi Kreatif. "Dalam bidang pariwisata, kita punya UU no 10 tahun 2009 tentang Kepariwisata, dan UU no 24 tentang Ekonomi Kreatif. Dari dua UU ini kami berharap Bang Menteri Sandi dalam merumuskan kebijakan berlandaskan UU tersebut," kata Syaiful.

Lebih lanjut Syaiful meminta Sandiaga menyiapkan rencana dalam melakukan program inovasi di Kemenparekraf. Kemudian dia juga menekankan soal adaptasi pariwisata dan ekonomi kreatif di tengah pandemi.

Terpisah, Sandiaga pun membeberkan, sejak dilantik Presiden Jokowi pada 23 Desember lalu ada sejumlah tugas penting yang disampaikan. Dan bila dijabarkan hal tersebut sesuai dengan pekerjaan rumah (PR) yang disampaikan DPR.

Dikatakannya, pertama dia diminta melakukan akselerasi pembangunan infrastruktur di 5 destinasi prioritas. "Saya ingin menyampaikan arahan yang saya terima pada saat saya ditunjuk pada 23 Desember lalu. Pertama, akselerasi pembangunan infrastruktur di 5 destinasi prioritas," ujar Sandiaga.

Kedua, melakukan penyiapan rencana kegiatan atau calender of events di setiap destinasi terutama di 5 destinasi super prioritas. Hal ini tak lain untuk memberikan



Menparekraf, Sandiaga Uno melakukan rapat kerja pertama kali dengan Komisi X DPR, Kamis (14/01).

informasi kepada wisatawan mengenai agenda penting di tempat wisata.

"Ketiga, berkaitan dengan mata rantai Covid yaitu implementasi aspek K4 yaitu kebersihan, kesehatan, keselamatan dan keberlanjutan lingkungan pada setiap destinasi pariwisata sehingga wisatawan merasa aman dan nyaman," jelasnya.

Keempat adalah, menjadikan ekonomi kreatif menjadi lokomotif penciptaan lapangan pekerjaan terutama untuk sektor yang menggerakkan ekonomi.

"Kita hampir menaungi 34 juta rakyat Indonesia yang mencari kehidupan di sektor pariwisata dan ekonomi kreatif. Ini menjadi tugas penting," paparnya. (ist)

### PERKEMBANGAN PARIWISATA NOVEMBER 2020

Berita Resmi statistik No. 04/01/Th. XXIV, 4 Januari 2020

#### PERKEMBANGAN KUMULATIF KUNJUNGAN WISATAWAN MANCANEGARA (JUTA KUNJUNGAN)



#### JUMLAH KUNJUNGAN WISATAWAN MANCANEGARA (RIBUAN KUNJUNGAN)



#### JUMLAH WISATAWAN MANCANEGARA MENURUT MODA ANGKUTAN (NOVEMBER 2020)



## PPKM MEMICU ANJLOKNYA JUMLAH PENUMPANG BUS MADIUN HINGGA 49%

**M**ADIUN - Seperti saat diberlakukannya Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) tahun lalu, Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) awal 2021 ini membuat mobilitas masyarakat anjlok. Di Kota Madiun misalnya, ada penurunan penumpang bus hingga 49% dibanding kondisi normal.

Menyikapi itu, perusahaan otobus akhirnya juga mengurangi armadanya. Bus yang masuk dan keluar terminal berkurang hingga 23%. "Memang sangat drastis. Mungkin juga pengaruh karena adanya beberapa daerah yang melakukan penutupan seperti Surabaya dan Solo juga. Jadi angkutan nggak bisa masuk ke sana karena ada pengetatan itu," jelas Kepala Terminal Purboyo Madiun, Suyatno, Kamis (14/01) siang.

Seperti diketahui, PPKM dilakudigelar mulai Senin (11/01/2021) hingga 25 Januari 2021. Di Jatim 11 wilayah menerapkan pembatasan, termasuk Kota Madiun dan Kabupaten Madiun. Selain itu juga ada Kota Surabaya, Kab. Sidoarjo, Kab. Gresik, Kota Malang, Kab. Malang, Kota Batu, Kab. Lamongan, Kab. Ngawi dan Kab. Blitar.

Menurut catatan Terminal Purboyo, jum-

lah penumpang yang datang pada Rabu (13/01/2021) hanya 2.264 orang dan yang berangkat hanya 2.448 penumpang. Sedangkan armada yang datang dan berangkat hanya 335 bus.

Suyatno menjelaskan, sebelum tanggal diberlakukannya PPKM masyarakat telah mendapatkan informasi dan mengerti mengenai syarat-syarat pembatasan. Sehingga mereka diperkirakan lebih berhati-hati dengan tidak berpergian untuk menekan angka penyebaran Covid-19. "Sebelum PPKM ada rata-rata sekitar 600-700 armada yang masuk maupun keluar," imbuhnya.

Sampai saat ini, penumpang masih dapat bebas pergi ke luar kota tanpa menunjukkan surat rapid ketika akan mengendarai bus. Namun penumpang wajib dicek suhu tubuhnya, mencuci tangan dan menggunakan masker.

"Memang masyarakat yang akan ke luar kota gak perlu menunjukkan surat hasil rapid tes, tetapi nanti seandainya penumpang tersebut sampai di lokasi yang dituju seperti Bali misalnya, pasti mau gak mau harus menunjukkan surat rapid. Ya intinya sampai tempat tujuan itu baru nunjukin suratnya,"



Petugas Dishub Terminal Purboyo selesai melakukan pengecekan penerapan physical distancing didalam bus.

Foto: Gerry/LenteraToday

kata Suyatno.

Di masa PPKM, petugas rutin melakukan kontrol physical distancing di setiap bus yang masuk dan keluar. "Satu bus sekarang paling hanya diisi 10 orang, sebenarnya tanpa physical distancing bisa 40 orang. Syukurlah, sampai saat ini belum menemukan pelanggaran itu," ujarnya.

Untuk meningkatkan kenyamanan, petugas melakukan penyemprotan di Terminal Purboyo setiap 2 hari sekali. Sedangkan ramp check juga rutin dilakukan untuk memastikan armada aman digunakan penumpang. "Harapannya kepada pengguna transportasi, karena pandemi sudah lama, jangan jenuh menerapkan prokes. Tetap berhati-hati apabila sakit jangan berpergian," tutup Suyatno. (ger)



Plt Kepala Dinas Dispendukcapil Kab. Malang, Sirath Aziz

## DISPENDUKCAPIL KABUPATEN MALANG DONGKRAK LAYANAN DI 2021, URUS ADMINDUK CUKUP DI KANTOR DESA

lebih banyak memiliki pilihan layanan Adminduk yang bisa diakses. Harapannya seluruh layanan Adminduk bisa diselesaikan hanya di desa," ujar Sirath Aziz, Plt Kepala Dinas Dispendukcapil, Kamis (14/01).

Diakui Sirath, rencana itu masih membutuhkan proses. Untuk sementara pelayanan di desa yang dalam waktu dekat akan berjalan adalah layanan Kartu Keluarga, Akte Kelahiran, Akte Kematian dan Surat Pindah.

"Sedangkan layanan seperti Kartu Tanda Penduduk (KTP) dan Kartu Identitas Anak (KIA), masih tetap di kantor Kecamatan. Namun tak menutup kemungkinan, nantinya seluruh layanan adminduk bakal terselesaikan di desa," urai Sirath.

Ia menambahkan saat ini pihak Dispendukcapil sudah mengundang 33 Kepala Desa (Kades) dari masing-masing kecamatan. Nantinya puluhan Kades tersebut bakal diberikan sosialisasi terkait rencana ini dan dapat dijadikan pilot project layanan adminduk di desa. "Ditunjuknya 33 desa sebagai pilot project tersebut, semacam test case untuk mengetahui efektifitas dan keberhasilan layanan adminduk di desa yang bakal kita digarap," pungkasnya.

Untuk diketahui, Kabupaten Malang terdiri dari 33 kecamatan, 12 kelurahan dan 378 desa. Menurut data, jumlah penduduk Kabupaten Malang tahun 2018 terdiri dari

laki-laki 1.447.612 (50,37 persen) jiwa dan perempuan 1.426.592 (49,63 persen) jiwa. Artinya ada sedikitnya 2.874.204 jiwa yang harus dilayani untuk keperluan Adminduknya.

Terkait Pelaksanaan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) di Pemkab Malang, Disdukcapil Kabupaten Malang 75 persen pegawai tetap bekerja dari kantor lantaran harus melayani masyarakat.

"Kami tetap melaksanakan kegiatan pelayanan pada masyarakat seperti biasa dengan berdasar pada Surat Edaran Kementerian Dalam Negeri, yakni pukul 08.00 - 14.00 WIB," katanya.

Dikatakannya bila Disdukcapil masuk dalam pengecualian surat keputusan yang ada di instruksi poin Mendagri. Mengingat dinas tersebut masuk kategori esensial yang dibutuhkan masyarakat. Namun Aziz menegaskan, bila protokol kesehatan wajib dan utama diterapkan di instansinya.

Pihaknya juga menyatakan petugas di Disdukcapil Kabupaten Malang juga telah menjalani rangkaian rapid test antigen secara berkala, guna memastikan kesehatannya.

Seperti di ketahui, Kabupaten Malang menjadi salah satu daerah yang menerapkan PPKM di Pulau Jawa - Bali sejak hari Senin 11 Januari - 25 Januari 2021. (Sur)

**M**ALANG- Di tengah Pandemi Covid-19, pelaksanaan pelayanan Administrasi Kependudukan (Adminduk) cukup terkendala. Mengatasi hal itu, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dispendukcapil) Kabupaten Malang membuat terobosan baru.

Dengan strategi 'jemput' bola masyarakat tidak perlu ke kantor dinas untuk mengurus surat-surat yang diperlukan. Mereka cukup ke kantor desa setempat. Langkah ini secara otomatis juga sebagai upaya mengurangi kerumunan, yang biasanya 'tumplek blek' di Dispendukcapil.

"Dengan demikian masyarakat desa akan

## DINKES BILANG TPU KHUSUS COVID-19 DI SURABAYA MENIPIS, DKRTH MEMBANTAH

**S**URABAYA – Perbedaan data diungkapkan Dinas Kesehatan (Dinkes) Surabaya dan Dinas Kebersihan dan Ruang Terbuka Hijau (DKRTH) terkait ketersediaan pemakaman khusus Covid-19. Menurut Dinkes lahan makin menipis. DKRTH langsung membantah dan mengatakan kondisi Tempat Pemakaman Umum (TPU) masih aman.

"TPU Keputih masih ada. (TPU) Babad Jerawat yang mulai berkurang," tutur Kandikes Surabaya, Febria Rachmawati di Balai Kota, Kamis (14/01).

Untuk diketahui Surabaya menyiapkan dua lokasi TPU khusus Corona. Yakni, Tempat Pemakaman Umum Keputih di kawasan Surabaya Timur, dan TPU Babad Jerawat di kawasan Surabaya Barat.

Menurut catatan, TPU Keputih memiliki luas lahan 1,8 hektar atau 18.000 meter persegi. Dalam hitungan kasar, bisa menampung sekitar 4.000 jenazah. Untuk di Babad Jerawat sekitar 9.000 meter persegi. Diperkirakan area tersebut mampu menampung 2.500 jenazah pasien Covid-19.

Namun, Plt Kepala DKRTH Kota Surabaya Anna Fajriatin membantah hal tersebut. Ketika dihubungi, Anna menegaskan kapasitas TPU masih ada. "Masih ada. Nggak penuh. Kapasitas masih bisa menampung jenazah warga yang terinfeksi Covid-19," tegas Anna.

Anna malah bertanya dari mana warga mendapatkan kabar penuhnya kapasitas pemakaman Covid-19 di Surabaya. Sebab, dari catatannya, kapasitas masih ada. "Pemkot akan terus berupaya melayani dan memenuhi kebutuhan warga. Termasuk dalam hal pemakaman," ujar Anna.

Ketika ditanya soal kapasitas makam yang penuh karena ada warga dari luar Kota Surabaya, Anna mengatakan, warga di luar Surabaya bisa menghubungi satuan tugas provinsi. "Penyediaan makam sejatinya disiapkan pemerintah untuk warga. Artinya berlaku di semua daerah," kata Anna.

Terkait kondisi Corona di Surabaya, Kamis pagi (14/1/2021), menunjukkan kenaikan sebanyak 49 kasus. Melansir dari unggahan Twitter Pemprov Jawa Timur,



Lahan pemakaman khusus Covid-19 di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Babad Jerawat dikabarkan menipis

Foto: Ardini/LenteraToday

kasus Covid-19 di Kota Surabaya masih mengalami penambahan.

Sementara itu, jumlah pasien sembuh juga bertambah sebanyak 51 pasien. Dengan demikian, total kasus Covid-19 di Surabaya mencapai 18.827 kasus. Adapun rinciannya yaitu, 191 pasien menjalani masa perawatan, 17.368 pasien sembuh, dan 1.268 pasien meninggal dunia. Dalam indikator penyebaran kasus Virus Corona di Jatim, Surabaya tercatat sebagai daerah orange. Yang artinya risiko sedang dalam penularan Covid-19. (ard)

## DI JATIM, WAGUB EMIL HINGGA YOUTUBER BAYU SKAK VAKSINASI PERDANA

**S**urabaya-Wakil Gubernur (Wagub) Emil Elestianto Dardak menjadi orang pertama yang menerima vaksinasi Covid-19 di Provinsi Jawa Timur (Jatim). Tak sendiri, ada 20 warga yang sudah ditentukan oleh Kementerian Kesehatan (Kemenkes) juga menerima vaksin, Kamis (14/01).

"Tanggal 28 dijadwal kami harus ngambil suntikan kedua. Vaksin kedua protokolnya tetap," ujar Emil di Gedung Negara Grahadi Surabaya.

Selain Emil, Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Suharyanto, Pangko Armada 2 Laksda TNI I.N.G. Sudihartawan, Wakapolda Jatim Brigjend Pol Slamet Hadi Suprpto hingga Kajati Jatim Mohammad Dhofir. Dari kelompok masyarakat ada nama nama youtuber terkenal asal Kota Malang, Bayu Skak dan crazy rich Surabaya, Tom Liwafa.

Emil mengaku, baik dirinya maupun 20 orang yang lainnya tidak mengalami gejala setelah 30 menit usai divaksin. Hanya saja, hampir semua dari 21 orang yang divaksin rata-rata tensinya naik saat screening. Emil yang biasanya tensinya 110 naik menjadi 133. "Cuma tadi ada peristiwa yang menarik, tensi kami ternyata rata-rata di atas dari biasanya. Saya 133 padahal biasanya 110-an," kata Emil.

Emil mengatakan, setelah 77.760 dosis vaksin Sinovac didistribusikan ke Surabaya, Sidoarjo, dan Gresik, nantinya Pemerintah Provinsi bakal mengajukan 120 ribu lagi vaksin ke Kemenkes. Tambahan 120 ribu itu tetap untuk memenuhi kebutuhan tenaga kesehatan.

"Ada tambahan lagi 120 ribu vaksin rencana Februari karena menurut surat edaran

dirjen P2P Kemenkes itu 38 kabupaten/kota sudah ada alokasinya. Tapi hari ini yang sudah dikirim tiga dulu. Surabaya, Sidoarjo, dan Gresik. Tapi yang lain sudah ada alokasinya," katanya.

Terpisah, Youtuber sekaligus influencer kondang Bayu Eko Moektito alias Bayu Skak mengimbau pada kalangan anak muda milenial untuk tidak takut divaksin. "Abaikan segala bentuk konten informasi yang berkelabatan di media sosial (medsos) yang bermuatan framing informasi negatif hingga memicu ketakutan mengenai vaksin Covid-19," katanya.

"Intinya saya mewakili millennial berharap semuanya tidak punya pemikiran yang lain-lain tentang vaksin yang enggak tahu apa-apa," katanya saat di Gedung Negara Grahadi, Surabaya. Kendati telah divaksin, aktor sekaligus sutradara Film 'Yowes Ben' itu berharap pada kalangan milenial tetap patuh dan disiplin dalam menerapkan protokol kesehatan (prokes).

Di antaranya, memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak (3M). "Waktu digaris-bawahi ketika kalian di disuntik, kalian enggak akan jadi Titan," pungkasnya seraya melecutkan tawa singkat.

Sementara Wakil Ketua DPRD Jatim Sahat Tua Simanjuntak terlihat rileks dan penuh semangat saat divaksin. Bahkan, begitu disuntik, polisiti Partai Golkar ini langsung berdiri dan mengacungkan jempol kepada wartawan. "Semangat, ayo vaksin untuk Jatim sehat dan sejahtera," katanya sambil mengangangkat tangan.

Sahat mengajak masyarakat Jatim untuk ikut melakukan vaksinasi sesuai tahapan



Wagub Jatim Emil Elestianto Dardak menjadi orang pertama yang divaksinasi Covid-19 di Grahadi, Kamis (14/01).

Foto: Istimedia

yang akan di atur oleh pemerintah. Dia juga bersyukur Jatim bisa memulai program vaksinasi ini dengan lancar.

"Alhamdulillah, Puji Tuhan Jatim hari ini mulai lakukan vaksinasi. Kami dari jajaran Forkopimda mengawali untuk di vaksinasi. Sebagai pimpinan DPRD Jatim saya mengajak masyarakat untuk tetap semangat. Mari kita vaksin bersama sesuai arahan pemerintah," katanya.

Sahat mengatakan, vaksinasi merupakan bentuk ikhtiar bersama dalam memutus penyebaran Covid 19 di Jatim. Karena itu dia meminta masyarakat tidak ragu. Apalagi vaksinasi ini juga sesuai rekomendasi lembaga yang berkompeten. "Sesuai yang dijelaskan oleh IDI Jatim, PWNU maupun MUI Jatim, vaksin ini sudah dipastikan halal. Begitu juga dari sisi medis, seuai pernyataan BPOM vaksin ini sudah memenuhi uji klinis. Jadi tidak perlu ada keraguan," tuturnya. (ufi,ist)

**LEISURE**

A close-up photograph of a person's hands holding a white surgical mask by its ear loops, which are draped over the handle of a black suitcase. The person is wearing a light-colored, ribbed sweater. The background is a blurred airport terminal with warm lighting and other people in the distance.

# **RINTANGAN PARIWISATA DI TENGAH PENANTIAN VAKSIN CORONA**

**T**ahun ini industri perjalanan akan membaik, tapi masih ada pekerjaan rumah yang harus banyak pihak selesaikan, salah satunya adalah masalah terkait dengan karantina.

Direktur Jenderal Dewan Bandara Internasional (ACI) Luis Felipe de Oliveira mengungkapkan ketika tidak memiliki pendekatan global yang terkoordinasi, maka sangat sulit bagi sektor pariwisata untuk maju.

Berikut adalah beberapa rintangan para pelancong dan pelaku bisnis wisata:



## MENGHILANGKAN KARANTINA

De Oliviera menilai bahwa kewajiban untuk melakukan karantina bagi wisatawan bisa 'mematikan' bisnis pariwisata selama pandemi virus corona. Dia sudah mengalami karantina sebanyak 4 kali dalam 7 bulan terakhir, menghabiskan 56 hari di rumah tanpa kemungkinan untuk keluar.

Keselamatan merupakan hal penting, tapi mereka yang berada di industri menganjurkan pendekatan yang lebih bernuansa dan berlapis.



## TINDAKAN SEMENTARA

Perjalanan internasional yang mulus tidak akan terjadi dalam semalam. Perusahaan – perusahaan meluncurkan solusi – solusi sementara sendiri – sendiri bahkan ketika setiap orang menunggu penurunan kasus positif dan lebih banyak koordinasi global seputar perjalanan lintas batas yang lebih aman dan tidak terlalu membingungkan.

Delta Air Lines sedang mencoba beberapa penerbangan bebas karantina yang teruji Covid-19 ke Belanda. Penerbangan ini menggunakan kombinasi pengujian PCR standar emas dengan rapid test antigen preboarding.

Oliveira melihat rapid test antigen sebagai bantuan potensial dalam pemulihan industri. Meskipun dianggap kurang akurat, uji antigen juga jauh lebih cepat dan murah jika dibandingkan dengan uji molekuler sebagai salah satu lapisan manajemen risiko.



## MENDAPATKAN VAKSIN DAN MEMBUKTIKANNYA

Program vaksinasi sedang berjalan. Namun, kebingungan yang dialami oleh wisatawan kemungkinan akan mengalami peningkatan juga. Kondisi ini dapat terjadi lantaran lebih banyak orang mulai bergerak pada musim semi dan persyaratan tambahan mulai berlaku untuk tes negatif dan bukti vaksinasi.

Australia, contohnya, baru saja mengumumkan akan mewajibkan tes PCR Covid-19 negatif untuk semua pelancong, dan maskapai Qantas telah menyarankan agar semua penumpang internasional segera diwajibkan untuk memiliki sertifikat vaksinasi.



## BERGAUL DENGAN ORANG ASING

Pandemi membuat orang memilih untuk tidak mempercayai siapa pun, menggunakan masker, dan bahkan tidak bergaul dengan orang. Padahal, pariwisata adalah tentang mempercayai yang tidak diketahui seperti keindahan penjelajahan.

Kemudian bertemu dengan seseorang yang belum pernah ditemui dari budaya dan negara lainnya.

“Kami ingin mengembalikan semangat pariwisata ke dalam hati orang – orang karena pariwisata adalah tentang membangun kenangan ... dan kami ingin kembali ke sana, kami ingin menjadi industri kenangan indah lagi,” katanya (Ist).

# BANGUN TIDUR SELALU LELAH, SIMAK PENYEBABNYA

Saat bangun tidur terkadang tubuh merasa sangat lelah, biasanya ini diakibatkan oleh penyakit tertentu. Berikut adalah beberapa penyebab kelelahan saat bangun tidur merasa lelah, dilansir Boldsky (Kamis, 14/1/2021).

## MENGGONSUMSI MAKANAN TERTENTU

Makanan memang dapat meningkatkan energi, tapi ada juga yang membuat tubuh jadi lelah. Makanan seperti gluten, susu, telur, kedelai, dan jagung adalah beberapa makanan yang bisa membuat Anda lelah.

## ANEMIA

Salah satu penyebab umum kelelahan adalah jika Anda menderita anemia, akibat kekurangan sel darah merah yang berfungsi mengangkut oksigen ke berbagai bagian tubuh. Jika Anda merasa lelah sepanjang waktu disertai sakit kepala, sulit berkonsentrasi, detak jantung berdebar kencang, sulit tidur, dan lainnya, segera periksakan diri ke dokter.

## DIABETES

Kelelahan bisa menjadi gejala diabetes, di mana gangguan metabolisme membatasi produksi insulin, yang pada gilirannya menyebabkan beberapa gejala yang tidak diinginkan, termasuk kelelahan, kelemahan dan lainnya.

## DEPRESI

Sulit konsentrasi, susah tidur, berlutut di masa lalu, merasa negatif, putus asa sepanjang waktu, tidak ingin bersosialisasi dan membatasi diri merupakan ciri dari depresi. Pastikan bantuan psikiater di awal atau bercerita dengan orang terdekat.

## TIROID

Dalam hal ini, kelelahan Anda disertai dengan rambut dan kulit kering, kuku rapuh, bengkak di bawah mata, suara serak, detak jantung meningkat, perubahan suasana hati, iritasi, dan lainnya. Kelenjar tiroid mengeluarkan hormon yang mengontrol fungsi utama tubuh, jika tiroid tidak berfungsi dengan baik, hormon Anda tidak terkontrol dan mengacaukan tingkat energi Anda.

## KURANG VITAMIN B12

Vitamin B12 adalah salah satu vitamin utama yang dibutuhkan tubuh untuk menjaga tingkat energi yang optimal. Kekurangan vitamin ini dapat menyebabkan kelelahan dan juga kebingungan mental.

## DEHIDRASI

Tetap terhidrasi sangat penting untuk kesehatan secara keseluruhan. Dehidrasi terjadi ketika tubuh Anda kekurangan air. Ketidakcukupan ini menyebabkan gangguan fungsi normal tubuh, ini akan membuat Anda merasa terus lelah

## KURANG TIDUR

Tidur yang cukup sama pentingnya dengan makan makanan bergizi dalam. Kebiasaan gaya hidup yang buruk, makan tidak tepat waktu, dan kurang olahraga menyebabkan banyak penyakit, kurang tidur dapat menyebabkan kelelahan. Setiap orang setidaknya membutuhkan enam jam tidur setiap hari agar pikiran berfungsi dengan benar dan tubuh tetap sehat serta energik.

## STRES

Stres dalam jumlah normal setiap hari bukanlah sesuatu yang perlu dikhawatirkan, tetapi stres kronis telah terbukti berdampak pada tingkat energi Anda. Anda dapat mengadopsi strategi pengelolaan stres seperti yoga atau meditasi. (Ant)





## GOOGLE DRIVE TAWARKAN KAPASITAS PENYIMPANAN BERKAS

### TARIF DAN CARA MEMBELI GOOGLE DRIVE

**A**plikasi pesan WhatsApp melakukan kebijakan privasi baru. Ternyata backup chat di WhatsApp terkoneksi dengan Google Drive. Akibatnya Google Drive menjadi penuh akibat chat WhatsApp yang menumpuk dan ter-backup di google drive. Sementara, untuk layanan gratisan, Google Drive hanya memberikan kapasitas hingga 15 GB per pengguna.

**MELALUI APLIKASI GOOGLE ONE**

1. Unduh aplikasi Google One
2. Buka aplikasi Google One
3. Di bagian atas, pilih "Penyimpanan"
4. Lalu pilih "Paket Lain"
5. Pilih paket pembayaran

**MELALUI SITUS GOOGLE ONE**

1. Masuk ke akun Google Anda
2. Buka situs Google One
3. Pilih paket penyimpanan lain

**TARIF LANGGANAN GOOGLE DRIVE**

1. Kapasitas 100 GB, yaitu Rp26.900 per bulan atau Rp269.000 per tahun
2. Kapasitas 200 GB, yaitu Rp43.000 per bulan atau Rp430.000 per tahun.
3. Kapasitas 2 TB, yaitu Rp135.000 per bulan atau Rp1,35 juta per tahun.

**MELALUI APLIKASI GOOGLE DRIVE**

1. Buka aplikasi Google Drive
2. Di kiri atas, ketuk Menu
3. Pilih "Beli Penyimpanan"
4. Pilih kapasitas yang Anda inginkan
5. Pilih jenis pembayaran
6. Ketuk Langganan (Ist)



Anda bisa membayar melalui kartu debit/kredit, carrier billing, GoPay, atau membeli Google Play di Indomaret.

# DAUN SIRIH TERNYATA BISA BIKIN WAJAH CERAH

**Berbagai cara dilakukan untuk memiliki kulit bersih, bersinar, dan bercahaya. Untuk itu, sangat penting untuk memanjakan dan merawat kulit dengan perawatan yang tepat. Tak perlu mahal, ada beberapa perawatan rumahan yang aman dan bekerja secara ajaib pada kulit. Salah satunya memakai daun sirih untuk perawatan wajah. Berikut beberapa manfaat luar biasa dari daun sirih yang membantu kamu mendapatkan kulit yang cantik, dilansir dari Herzindagi.**



## MENDINGINKAN KULIT

Daun sirih mampu mendinginkan dan menghidrasi kulit wajah. Kamu hanya perlu menggunakan beberapa daun sirih segar, 1 sendok teh besan dan beberapa multani mitti. Haluskan sampai membentuk pasta halus. Lalu oleskan pada wajah, biarkan selama 15 menit dan bilas dengan air dingin.



## MENCERAHKAN KULIT

Giling segenggam daun sirih hingga menjadi pasta halus dan oleskan pada kulit kamu. Biarkan selama beberapa menit, lalu bersihkan dengan air biasa. Pasta ini secara ampuh dapat mencerahkan kulit kamu. Vitamin yang ada dalam daun sirih dapat menghilangkan sel-sel kulit mati dan membuat kulit lebih cerah.



## MENGONTROL MINYAK

Campurkan 3 sendok makan daun sirih yang sudah dihaluskan dengan 2 sendok makan madu dan setengah sendok garam. Lalu oleskan pada wajah sebagai masker untuk menangkal minyak. Madu berfungsi untuk melembabkan kulit dan daun sirih akan membuka pori-pori.



## MENCEGAH JERAWAT

Bagi kamu yang memiliki kulit berjerawat dan komedo, inilah solusinya. Daun sirih mengandung sifat anti inflamasi dan anti bakteri yang dapat mencegah timbulnya jerawat. Di sisi lain, kunyit dapat menyeimbangkan tingkat pH pada kulit, menenangkan peradangan, mencegah jerawat dan komedo.



## MENCEGAH KOMEDO

Ternyata bila kamu sedang memiliki banyak komedo, kamu bisa atasi dengan memakai daun sirih untuk mengeluarkan isinya secara alami tanpa pemencetan dengan tangan. Komedo bisa keluar setelah kamu basuh memakai rebusan air daun sirih yang telah dingin.



## PORI-PORI WAJAH JADI KECIL

Daun sirih juga mengandung senyawa antiseptik yang bisa mengecilkan pori-pori kulit. Caranya dengan mengoleskan daun sirih yang telah dihaluskan ke seluruh wajah dan diamkan selama 20 menit. Lakukan ini sebelum tidur malam. Kamu bisa beristirahat dengan wajah terbebas dari krim malam apapun. (Ist)

## Influencer 'Polah' (dari hal 1)

Publik figure Raffi Ahmad menjadi buah bibir karena tidak mematuhi protokol kesehatan (Prokes) saat menghadiri sebuah pesta. Padahal, sebelumnya ia ditunjuk oleh pemerintah mewakili anak muda untuk menerima vaksin Covid-19 perdana di Istana Merdeka, Jakarta, bersama Presiden Joko Widodo.

Ironisnya, media asing ikut menyoroiti kasus viralnya Raffi Ahmad. Seorang jurnalis dari Arab News mengaitkannya dengan strategi komunikasi pemerintah dengan melibatkan artis dan influencer.

Juru bicara Satgas Penanganan Covid-19 Wiku Adisasmito akhirnya ikut memberikan komentar. Dia mengakui apa yang dilakukan Raffi Ahmad keliru. Namun ia tetap berharap ke depan Raffi bisa menjadi contoh yang baik untuk masyarakat, khususnya anak muda, agar mau dan tidak takut divaksin.

"Kami berharap ke depan Raffi Ahmad bisa berperan banyak mengajak anak-anak muda ingin divaksin," kata Wiku dalam konferensi pers di channel YouTube BNPB, Kamis (14/01).

Wiku pun mengatakan, Raffi Ahmad sudah mengklarifikasi terkait hal ini dan meminta maaf. Di sisi lain, ia tetap mengajak para influencer lainnya untuk ikut mendorong pentingnya vaksinasi COVID-19. "Hal ini juga sudah diklarifikasi oleh Raffi Ahmad, kita juga nanti ingin mengajak lebih banyak influencer sebagai strategi komunikasi vaksinasi COVID-19," ujarnya.

Sejak Kamis (14/01) pagi, Raffi Ahmad menjadi bahan perbincangan menyusul beredarnya sebuah foto di media sosial. Dalam foto tersebut, ia tidak mengenakan masker dan tidak menjaga jarak dengan kerumunan. Padahal beberapa jam sebelumnya, ia baru saja mendapat suntikan vaksin COVID-19.

"Assalamualaikum, saya Raffi Ahmad. Terkait kejadian tadi malam saya ingin sedikit klarifikasi. Tapi, sebelumnya saya ingin meminta maaf yang sebesar-besarnya dan meminta maaf kepada Presiden Jokowi, seluruh staf yang ada di sekretariat presiden, dan sekali lagi meminta maaf kepada masyarakat Indonesia atas peristiwa tadi malam," ucap Raffi Ahmad dalam klasifikasinya.

"Semalam itu bukan di tempat umum tetapi memang di rumah pribadi salah satu ayahnya teman saya. Di situ kondisinya memang sebelum masuk rumahnya mengikuti protokol. Tapi di dalam kebetulan saya lagi makan tidak pakai masker dan ada yang foto. Tapi, apapun itu saya meminta maaf atas kejadian ini jadi heboh," sambungnya.

Dewan Pakar Ikatan Ahli Kesehatan Masyarakat Indonesia (IAKMI) Hermawan Saputra menyatakan upaya lanjutan yang dibutuhkan saat ini adalah langkah edukasi yang konkret sehingga usaha pemerintah tak sia-sia. Hermawan menyarankan pemerintah mempertimbangkan masak

segmentasi followers atau pengikut para influencer di media sosial mereka masing-masing.

"Memang kehadiran artis seperti Raffi Ahmad dan lain-lain memang ini pencitraan, gimik untuk kalangan tertentu ya. Usaha ini bisa positif dan negatif, bila ingin membuahkan hasil mereka harus concern untuk edukasi," kata Hermawan.

### Pemilihan Influencer Tak Ilmiah

Sebelumnya, epidemiolog Indonesia dan peneliti pandemi dari Griffith University Australia, Dicky Budiman memberikan satu catatan terkait pemilihan influencer, selebritas atau tokoh publik yang digunakan untuk kampanye vaksinasi. Menurut dia, pemilihan para tokoh tersebut seharusnya menggunakan data ilmiah yang melibatkan para ahli pandemi.

Ia berpendapat, apabila kriteria pemilihan influencer atau tokoh tersebut tidak berdasarkan data ilmiah, maka akan menimbulkan dampak kontradiktif. Lebih lanjut, dia mengatakan bahwa ada data riset untuk memilih influencer yang digunakan dalam kampanye vaksin.

Dicky menyebutkan, tempat di mana ia tinggal saat ini yaitu Australia telah melakukannya. "Riset itu menyimpulkan hanya ada dua untuk kaitan vaksin Covid-19 saat ini. Hanya dua public figure untuk kaitannya dengan vaksinasi," kata dia. Yaitu tokoh politik atau politisi, dan tokoh kesehatan.

Oleh karena itu, dia menilai jika pemilihan influencer dari selebritis atau artis dirasa tidak memenuhi kriteria ilmiah dalam kampanye vaksinasi. "Ini yang harus dijadikan perbaikan, di luar upaya yang bagus dari divaksinnya Presiden dan pejabat. Tapi saya beri catatan masalah selebritas ini yang harus dikaji dampaknya. Dan jelas sejauh ini tidak ada rujukan, ini bisa kontraproduktif," ucap Dicky.

Anggota Komisi IX Dewan Perwakilan Rakyat Netty Prasetyani pun ikut angkat suara. "Ada salah satu influencer diundang untuk vaksinasi Covid-19, malemnya

berpesta tanpa masker dan sebagainya. Ini kan sebetulnya contoh tidak baik," katanya.

Netty mengaku mendapat keluhan dari para dokter perihal ini. Maka dia menitipkan pesan kepada Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin dan Wakil Menteri Kesehatan Dante Saksono yang hadir dalam rapat. Menurut dia, pemerintah harus memastikan influencer yang diundang untuk vaksinasi disiplin menjalankan protokol kesehatan.

"Kalau masyarakat diminta disiplin, ya berarti disiplin dimulai dari pejabat publik dan orang-orang yang dianggap menjadi influencer yang sudah digadag-gadag pemerintah," kata Netty.

Tentu masih ingat pada Agustus 2020, saat lembaga swadaya masyarakat, Indonesia Corruption Watch (ICW), menemukan penggunaan anggaran pemerintah pusat untuk influencer atau pemengaruh sebesar Rp 90,45 miliar. Mereka digandeng untuk sosialisasi kebijakan sepanjang tahun 2014 sampai 2019. Penggunaan para pemengaruh tersebut, lanjut ICW, mulai marak dilakukan pemerintah sejak 2017.

Dari penelusuran ICW yang merujuk pada situs Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE) di 34 kementerian dan non-kementerian termasuk dua lembaga hukum, hampir semuanya menggunakan jasa influencer atau pemengaruh. Salah satu contoh lembaga yang menggunakan para influencer adalah Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan untuk menyosialisasikan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) tahun 2019.

Untuk diketahui, Kamis (14/1), kasus bertambah 11.567 orang. Sehingga total kasus mencapai 869.600 orang. Pasien sembuh juga meningkat sebanyak 7.741 orang. Kasus sembuh akumulatif berjumlah 711.205 orang.

Sementara kasus kematian juga masih terus melonjak. Kini bertambah 295 orang sehingga total 25.246 orang meninggal karena corona. Penambahan kasus hari ini didapat dari pemeriksaan 70.376 spesimen. Sementara kasus suspek yang masih diamati sebanyak 64.032 orang. (ist,ins)



## BATAS USIA VAKSINASI BERDASARKAN JENIS VAKSIN

- **Vaksin Sinovac-Bio Farma**  
Sinovac uji klinis terhadap kelompok usia dewasa (18-59 tahun) dan lansia (60 tahun ke atas). Jumlah dua dosis dengan selang waktu 14-28 hari.
- **Vaksin Oxford-AstraZeneca**  
Oxford-AstraZeneca diuji pada sukarelawan dewasa berusia antara 18-55 tahun. Jumlah dua dosis suntikan antara empat
- **Vaksin Sinopharm**  
Sinopharm telah disuntikkan kepada orang sehat berusia antara 18 hingga 80 tahun, dengan dua dosis vaksin per relawan.
- **Vaksin Pfizer-BioNTech**  
Pfizer-BioNTech diuji pada kelompok usia 12-15 tahun, usia 16-55 tahun, dan 55 tahun ke atas. Jumlah dua dosis dengan selang waktu
- **Vaksin Moderna**  
Moderna diperuntukkan bagi orang yang berusia 18 tahun ke atas. Jumlah dua dosis suntikan vaksin dengan selang waktu 28 hari.
- **Vaksin Novavax**  
Batas usia Novavax di rentang usia 18 hingga 59 tahun. Jumlah dua dosis dengan selang waktu selama 21 hari.

**NOW!!!**

# WADUH! DATA PRIBADI 214 JUTA PENGGUNA MEDSOS DICURI

Jakarta – Masyarakat dunia makin waswas terkait pencurian data pribadi. Setelah heboh WhatsApp mewajibkan pengguna berbagi data dengan Facebook, terungkap bila setidaknya 214 juta akun Facebook, Instagram, dan situs jejaring profesional LinkedIn terdampak kebocoran data pribadi.

Adapun data yang disasar dalam pembobolan ini termasuk alamat email, nomor telepon, serta nama lengkap pengguna, dan dalam beberapa kasus, termasuk data lokasi tertentu. Pelanggaran data berskala besar ini ditemukan oleh para peneliti keamanan dari Safety Detectives.

Mereka baru saja menguraikan temuan mereka dalam sebuah postingan di internet. Dikutip dari laporan di Safety Detectives, dilansir Express dari Inggris, Kamis (14/01) lebih dari 400GB data pribadi yang bocor berasal dari perusahaan manajemen media sosial asal China bernama Socialarks yang dicuri.

Database ElasticSearch yang tidak aman milik Socialarks menjadi sasaran, dengan lebih dari 318 juta record telah disita. Safety Detectives mengatakan, database ini dibuat setelah data pengguna 'dihapus' dari Facebook, Instagram dan LinkedIn.

Praktik ini melanggar persyaratan layanan raksasa teknologi tersebut. Namun, itu artinya, informasi sensitif seperti password atau informasi keuangan belum terungkap dalam pembobolan data. "Database Socialarks berisi 'data bekas', termasuk informasi pribadi, meskipun sebagian data pengguna telah selesai digunakan," tulis Safety Detectives.

Namun, menurut temuan mereka, database Socialarks menyimpan data pribadi untuk pengguna Instagram dan LinkedIn seperti nomor telepon pribadi dan alamat email untuk pengguna yang tidak mengungkapkan informasi tersebut secara publik di akun mereka. "Bagaimana Socialarks bisa memiliki akses ke data tersebut, belum diketahui," ujar mereka.

Safety Detectives mengatakan, mereka menemukan kerentanan database ini bulan lalu, dan menghubungi Socialarks segera setelah mereka mengkonfirmasi bahwa perusahaan yang berbasis di Hong Kong ini adalah pemilik server. Server pun langsung diamankan pada hari yang sama.

Membahas ancaman yang kini dihadapi pengguna yang datanya ada di database yang bocor, Safety Detectives mengatakan bahwa dalam beberapa kasus, 'data bekas' tetap dapat dimanfaatkan untuk melakukan tujuan tertentu dalam mengekstraksi informasi pribadi untuk tujuan kriminal.

Konsekuensi potensial dari pengungkapan informasi pribadi ini antara

lain termasuk pencurian identitas dan penipuan keuangan yang dilakukan di platform lain, termasuk perbankan online. "Informasi kontak dapat dimanfaatkan untuk menargetkan korban antara lain mengirim email yang dipersonalisasi berisi informasi pribadi lainnya tentang orang tersebut sehingga mereka percaya, dan menggiring untuk masuk lebih dalam ke ranah privasi mereka," jelasnya.

"Berbagai informasi pribadi seperti nama depan dan belakang, alamat rumah dan email, serta nomor ponsel, dapat dimanfaatkan pelaku kejahatan untuk melakukan serangan massal," tambah Safety Detectives.

Pada akhirnya, tidak ada cara lain bagi para pengguna media sosial agar tetap aman saat online untuk lebih berhati-hati, antara lain menggunakan perangkat antivirus yang bisa memastikan situs yang dikunjungi menggunakan protokol HTTPS yang aman, membuat kata sandi aman yang menggabungkan huruf, angka dan simbol, serta mewaspadai email yang diterima dan tautan yang diklik.

Di Indonesia, Peneliti Center for Indonesian Policy Studies (CIPS) Siti Alifah Dina mengatakan data pribadi warga di negeri ini juga berisiko tinggi bocor dari e-commerce. Sebab perlindungan di Tanah Air masih belum memadai. Padahal Indonesia merupakan pasar yang potensial untuk perkembangan industri ini.

Penggunaan data pribadi dalam penyedia layanan e-commerce tidak jarang disalahgunakan dan diakses untuk kepentingan di luar transaksi yang penyedia platform lakukan. Dalam beberapa kasus yang berkaitan dengan perusahaan financial technology (fintech), data konsumen disebarluaskan dan diperjualbelikan tanpa seizin konsumen.



"Permasalahan selanjutnya adalah awareness di masyarakat dan juga upaya pemerintah yang masih minim. Masyarakat sebagai konsumen belum sepenuhnya paham urgensi dari perlindungan data pribadi dan hak-hak mereka sebagai konsumen. Upaya-upaya pemerintah juga perlu ditingkatkan supaya bisa mendorong terciptanya kebijakan-kebijakan yang mengedepankan prinsip perlindungan data pribadi konsumen," tegas Dina dalam siaran persnya, Kamis (14/01). (ist)

